
Dominik Jahn an der Spitze des FC Langweid
Günther Albrecht, Vorstand für Finanzen

Viele  Mitglieder  des  FC Langweid konnten bei  der  Jahreshauptversammlung nach  einem
gelungenen Stabwechsel aufatmen. Die langjährigen Verantwortlichen Heinz Koutecky (29
Jahre,  1.  Vorsitzender)  und  Rudi  Bißwanger  (40  Jahre  Finanzchef)  hatten  eine  gute
Stabübergabe  an  qualifizierte  Nachfolger:  Heinz  Koutecky,  selbst  mal  Leichtathlet  an
Dominik Jahn und Rudolf Bißwanger an Günther Albrecht. Erfreulich sahen es die beiden
Neuen, dass Heinz Koutecky und Rudolf Bißwanger dem Verein als Beiräte Verwaltung und
Finanzen  erhalten  bleiben  und  ihnen  zur  Seite  stehen  werden.
Der  Verantwortungsbereich  wurde  nicht  nur  durch  diese  neu  eingeführten  Beisitzer
personell  verstärkt.  Nach  dem  Aufrücken  von  Dominik  Jahn  von  Position  2  auf  1  zum
Vereinsvorsitzenden war die  Vertreterstelle  neu zu belegen.  Diese Funktion übt  nun der
langjährige Ehrenamtsbeauftragte Gerald Wölfel aus und gleichauf mit ihm Andrea Angerer,
die sich viel Anerkennung als Übungsleiterin in modernen Gymnastikangeboten erworben
hat und mit deren Wahl der Verein der großen Zahl von Frauen und Mädchen im Verein
Rechnung trägt.   Nach der Einführung von zwei stellvertretenden Vorsitzenden  sieht die
einigen Punkte jeweils einstimmig geänderte Satzung keinen 3. Vorsitzenden mehr vor. Alle
bisherigen Mitglieder des Hauptausschusses erklärten sich nach einstimigen Abstimmungen
weiter zur Mitarbeit bereit.  Von den bisherigen Ausschussmitgliedern stellte sich nur der
langjährige Mitarbeiter Rupert  Klopfer und Sabine Reimer nicht mehr zur Wahl

Gewählte Vereinsführung: Dominik Jahn (1. Vorstand), Gerald Wölfe und Andrea Angerer
(beide Stellvertreter), Günter Albrecht (Vorstand Finanzen),  Hauptausschussmitglieder mit
Aufgabenbereich: Beatrix  Burggraf  (Schriftführerin),  Wolfgang  Burggraf  (Ferienhaus  Söll),
Kurt  Peschke  (Sportanlagen),  Helmut  Holzer  (Finanzverwaltung),  Rudolf  Bißwanger
(Finanzen) Gert Jungbauer (Öffentlichkeitsarbeit), Roman Schmierer (Webauftritt), Thomas
Enge  (Integration),  Heinz  Koutecky  (Allgemeine  Verwaltung)  Ausschussmitglieder  ohne
festen  Aufgabenbereich:  Hans-Dieter  Horstmeier,  Roland  Kratz,  Manfred  Rausch,  Erwin
Hörmann  Christian  Kopold,  Revisoren:  Thomas  Enge  und  Susanne  Anderfur  für  die
langjährigen Revisoren Matthias Püschel und Thomas Hönl, die sich nicht mehr zur Wahl
stellten.   

Dominik Jahn: “ Es ist mir bewusst, dass ich in große Fußstapfen trete. Bewusst ist mir aber
auch, dass ich als Vorsitzender einen erfolgreichen, guten und finanziell gesunden Verein mit
guten  Mitarbeitern  auf  breiter  Ebene  übernehme“.  Dieses  schon  vorhandenen  Wissen
wurde dem neuen Vorsitzenden und den Versammlungsteilnehmern durch die Berichte der
Abteilungsverantwortlichen  bestätigt:  Denis  Lingenöl  (stellvertretender  Abteilungsleiter
Fußball),  Ulla  Gig  (Abteilungsleiterin  Hallensport,  Doris  Kratzer  (stellvertretende
Abteilungsleiterin Tennis, Cornelia Christa (Abteilungsleiterin  Ski und Wandern), Evi Medele
(Volleyball  in Vertretung von Florian Schwegler),  Thomas Enge (Integrationsbeauftragter),
Gerald Wölfel (Ehrenamtsbeauftragter) aber auch durch das große Lob des Vereins durch
Bürgermeister   Jürgen Gilg.  Aufgrund  des  Endes  ihrer  langen  Ära  beschränkten  sich  die



Berichte von Heinz Koutecky und Rudolf Bißwanger nicht auf das Vereinsjahr 2016. Durch die
Berichte der beiden über lange Jahre verdienten  Funktionäre (Heinz Koutecky,  29 Jahre
1.Vorsitzender,  Rudi  Bißwanger,  40  Jahre  Finanzchef,  wurde  deutlich,  in  welch  großem
Umfang  und mit  welch  großen  finanziellen  Aufwand  Investitionen getätigt  worden sind.
Umso  erfreuter  waren  die  Versammlungsteilnehmer,  dass  der  Verein  aufgrund  von
Sparsamkeit und wirtschaftlichem Handeln dennoch finanziell gesund ist Dies bescheinigte
Revisor Matthias Püschel. /jug

 


